

はんの梢

学校教育目標
ゆたかな心 たくましい力
R5 重点目標
みがく～どんどんやってみよう～

学校だより 6月号



大井川東小学校

R5. 6. 16



検索【大井川東小学校】

めざす授業

運動会が終わりました。「あきらめず 勝利の階段 歩みゆく」をスローガンに掲げ、練習を重ね、取り組んできました。結果、赤組が優勝し、青組が優勝を逃してしまいましたが、どの子も最後まであきらめずに取り組んだことも事実です。運動会を通して、最後までやり抜く力を高め、新しいクラスの仲間との絆を深めました。その力をこれからは授業を通して高めていきます。

令和2年度から完全実施された新学習指導要領では「主体的・対話的で深い学び」が求められています。これを授業で実現するために、子供たち一人一人が「考える楽しさ」「友達と対話する楽しさ」をどれだけ実感できるかが大切となります。自分が考えたことを友達との対話の中でさらに深いものにしていくということです。また、生活の中の様々な場面で、周りの人の言うことやすることに「何となく」追従するのではなく、立ち止まって正しく「考え」「判断する」ことを子供たちに期待したいのです。

これから授業で力をつけていくためにそれぞれの学級でめざす授業について、子供たちと話し合いました。その結果、以下のような考えにまとめました。

1の1：ともだちのよいところをみつけよう！はなしかたちょきんばこ ききかたちょきんばこ

1の2：ともだちのよいところをみつけよう！はなしかたちょきんばこ ききかたちょきんばこ

2の1：むずかしいこともがんばるじゅぎょう

2の2：みんなで たのしい じゅぎょうを やろう

3の1：道はいっぱい ちからを合わせて みんなでがんばる はんのうたくさん

3の2：聞き方（メモしながら、話し手を見て、どんなしつもんがよいか考えながら、うなずきながら）

話し方（中心をハッキリ、じゅんじょを考え、内容や相手に合わせて声の大きさ、速さをくふう、つなげて、理由を見つけて、短い言葉ではっきりと）

4の1：発表に「流れのある授業」反応でつなぐ授業 みんなでがんばろう！

4の2：みんなで発表し、協力し合ってつくる楽しい授業

5の1：みんながわかる楽しい授業

5の2：自分でがんばる 時には協力

6の1：自分を少しずつステップアップし、発表の質を上げよう

6の2：わからないを大切に みんなで解決する授業

自分たちで考えた授業像実現に向け、日々の積み重ねをしていきます。

6月22日（木）は低学年、6月30日（金）は高学年の授業参観・懇談会を計画しています。子供たちの熱心に授業に向かう姿を楽しみに参観ください。保護者の方だけでなく、地域の皆様も、子供たちの授業の様子を見にいらしてください。



本年度は7月25日（火）より夏季休業が始まります。日ごとに暑さも増してきます。今後の熱中症対策として水筒の持参、登下校中の帽子の着用をお願いしています。しかし、一番大切なのは、規則正しい生活習慣です。「早寝、早起き、朝ごはん」を整えて健康な体を維持していきましょう。

しづはまっ子運動会



6月2日（金）の大雨のため4日（日）に延期された運動会でしたが、晴天の中、無事行うことができました。この3年間とは違う運動会でしたが、子供たち自身が考え、動いていました。5、6年生による係の仕事、子供たちが進んで行った応援、最後まであきらめずに取り組んだ競技、どれをとっても子供たちが輝いており、感動ある運動会でした。

多くの保護者、地域の皆様の応援も子供たちの意欲を高めました。お忙しい中、子供たちのためにありがとうございました。

また、天候のため、当日準備になりましたが、PTA会長を筆頭に準備を手伝っていただきました。さらに片付けも多くの保護者・地域の方がお手伝いいただき、6年生が無理なく最終的な片付けを行い、早くに下校することができました。子供たちの活動を支えてくださる保護者・地域の方の温かさを感じました。ありがとうございました。



先日の大雨では、新聞などの報道ほどの大きな被害がなく、子供たちも安全に過ごすことができ、安堵しました。しかし、通信関係では不具合が生じ、翌日、きずなネットがつながりにくくなりました。そこで、今後に備え、きずなネットがつながりにくくなった時は、学校からの急な連絡については、大井川東小学校ホームページ上「緊急時連絡」にも掲載していきます。ご了承ください。